



Jaume Ventura descubrirá los secretos de la globalización en el Foro de El Norte

El catedrático de Economía y Empresa de la Universidad Pompeu Fabrá abordará el tema mañana en Salamanca

VALLADOLID. Salamanca acogerá este martes una nueva edición del Foro Económico de El Norte de Castilla con la presencia de uno de los economistas más atrevidos a la hora de valorar el comportamiento de las estructuras políticas, especialmente de los gobiernos a to-

dos los ámbitos, como es Jaume Ventura.

Ventura es investigador sénior del Centre de Recerca en Economia Internacional (CREI), catedrático de la Universidad Pompeu Fabra y profesor Afiliado de la Barcelona GSE. Obtuvo su doctorado (PhD) en la Universidad de Harvard el 1995. Es investigador asociado del National Bureau of Economic Research (Cambridge, MA) y del Center for Economic Policy Research (Londres).

Ha sido profesor en el Massachusetts Institute of Technology

y en la Universidad de Chicago. Su investigación se centra en la macroeconomía y la economía internacional.

Su intervención, en el hotel Tryp Montalvo de la capital salmantina, bajo el patrocinio de Enusa, Global Exchange y Laboral Kutxa, llevará el título de 'Globalización y la estructura del Estado', dejará al descubierto muchas de las paradojas de la situación económica mundial y el papel que juega cada país en este complicado panorama.

Precisamente hace unos días, Jaume Ventura ha recibido la conce-



Jaume Ventura. :: **WORD**

sión de una beca 'Advanced Grant', del Consejo Europeo de Investigación, con la que desarrollará su pro-

yecto 'Globalization, Economic Policy and Political Structure' (GEPP).

La investigación se enmarca en el actual proceso de globalización, en el que a pesar de la expansión de las fronteras económicas, las jurisdicciones centralizadas o estados siguen ocupando la mayor parte del poder político y de toma de decisiones.

Así, según aseguran los promotores de este proyecto, el desajuste creciente entre los mercados y los estados (entre las fronteras económicas y políticas) disminuye la calidad de la formulación de las políticas económicas. Ayudar a comprender y gestionar este desajuste, y estudiar cómo afecta a la política económica y a la estructura política, es el eje del proyecto GEPP.